

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **37 (1892)**

Heft 4

PDF erstellt am: **17.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

XXXVII^e Année.

N° 4.

Avril 1892

Les Suisses au service de France et les mémoires du général baron de Marbot¹.

(Suite)

Ce passage de la Polota eut lieu sans obstacle; les Russes, après avoir débusqué de Gromy un poste de la division Maison, déployèrent leurs colonnes, la droite à la Polota près le village d'Amermia, la gauche à la route de Witebsk près de la tête de pont française de Struwnia.

Les Bavarois firent feu hâtivement de leur artillerie et refoulèrent la gauche russe qui prétendait s'appuyer à la Duna. La redoute n° 9, bien garnie d'infanterie, donna aussi des feux efficaces. Cela permit au maréchal, dont la droite était tournée et allait être prise à revers, de changer son ordre de bataille et de faire opérer un changement de front à droite par les divisions Maison et Legrand. Après avoir traversé leur camp, ces deux divisions vinrent former leur nouvelle ligne face en arrière, de manière à appuyer la gauche de la division Legrand à la redoute n° 7, où peu d'instants auparavant se trouvait sa droite, et après avoir laissé sur leur ancien front tous leurs postes et une partie de leur artillerie, pour contenir les troupes russes qui se présenteraient par les routes de Newel et de Sebej.

Pendant ce mouvement, une vigoureuse charge de deux escadrons, sous le commandant Curely, eut un brillant succès contre l'avant-garde du général Balk, avec laquelle se trouvait momentanément le commandant en chef russe. Ce dernier fut même capturé avec une douzaine de canons ; mais Curely ayant été à son tour chargé par des forces supérieures, fut ramené et dut lâcher ses prises. Replié sur les deux escadrons de cuirassiers du 14^e régiment qui couvraient la droite de la division Maison, ces cavaliers rendirent encore de précieux services pendant les nombreux combats de la journée, mais sans retrouver la bonne fortune qui avait marqué leur début.

De chaudes affaires eurent lieu sur le front des divisions Mai-

¹ Voir nos numéros de janvier, février et mars.